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令和４年  

 

第５回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和 4 年 4 月 27 日（火）  

午後 1 時 30 分～午後 2 時 45 分  

２  場 所 尾花沢市学習情報センター悠美館  ハイビジョンホール  

３  出席委員  教育長         五十嵐   健  

教育長職務代理者    東海林   衡  

委  員         笹  原  謙一郎  

委  員         鈴  木  瑞  穂  

                

４  出 席 者 こども教育課長     坂  木  良  一  

教育指導室長      工  藤  雅  史  

社会教育課長      鈴  木   敏  

こども教育課長補佐   鈴  木  正  樹（事務局）  

 

 

会議次第 
 

１  開 会 

２  議事日程  

 日程第１  前回会議録の承認  

日程第２  会議録署名委員の指名  

日程第３  報告事項   

日程第４  報第  １号   専決処分の報告について  

日程第５  議第１９号   尾花沢市社会教育委員兼中央公民館運営審

議会委員の委嘱について  

日程第６  議第２０号   尾花沢市青少年指導センター指導委員の委

嘱について  

日程第７  議第２１号   尾花沢市スポーツ推進委員の委嘱について  

 

日程第８  その他  

 

３  その他  

４  閉 会 
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会議録 
 

１  開   会   教育長  

 

・教育長  

 皆さん、こんにちは。  

 ただいまから、令和４年第５回教育委員会を開催いたします。  

 それでは、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時

の間、ご協力をお願いいたします。  

 

 

２  日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。  

先にお渡ししました「前回の会議録」について、ご質問、ご意見があ

りましたらお願いいたします。  

 

（「ありません」と言う者あり）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和４年第４回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で前回の会議録の承認を終了します。  

 

 

３  つぎに、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、２番  鈴木  瑞穂  委員、４番  笹原  謙一郎  委員、を指

名いたします。よろしくお願いします。  

 

 

４  各課の報告事項  

 

・教育長  

 つぎに、日程第３、報告事項でありますが、各課長から報告をお願い

いたします。  
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 こども教育課長    資料に基づき説明する  

 

 社会教育課長     資料に基づき説明する  

 

・以上で報告を終わりますが、ご質問はありませんか。  

 

・委員  

 ５月３日開催の全国花笠マラソン大会ですが、中止の基準はどうなっ

ていますか。  

 

・社会教育課長  

 山形県としては、新型コロナウイルス感染症は減少していませんが、

感染対策をしっかり行い実施することとしています。徳良湖まつりでは、

尾花沢市で２桁の感染者が３日続いたら中止することとなっているよう

です。マラソンについては、そこまでの判断基準はございません。急激

に増え続けた場合は、中止もあるかと思いますが、基本的には実施する

方向で進めております。  

 

・教育長  

 その他ございますか。ないようでしたら、次に、日程第４、報第１号

「専決処分の報告について」を議題といたします。  

 

 

５  議事日程  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・教育指導室長  

 令和４年度の小中学校に配置されている１４名の講師等について申し

上げます。  

欠員補充について、小学校２名、うち養護助教諭１名となります。中

学校７名、うち学校栄養士１名となります。合計９名配置されています。

尾花沢小学校にＯＪＴ支援員が１名配置されております。今年度、尾花

沢小学校、玉野小学校、常盤小学校、福原中学校の４校に初任者が配置

されておりますが、福原中学校に初任者研修後補充が配置されています。

免外解消非常勤講師３名が配置されておりまして、福原中学校に美術、

家庭科、尾花沢中学校は、美術ということでそれぞれ配置されておりま

す。以上、今年度はこのような配置となっております。  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

 



- 4 - 
 

・教育長  

質疑もないようですので終結いたします。  

  

 次に、日程第５、議第１９号「尾花沢市社会教育委員兼中央公民館運

営審議会委員の委嘱について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・社会教育課長  

 この度、委員の任期満了に伴いまして令和４年４月１日から令和６年

３月３１日までの２年間委嘱するものであります。１５名のうち１２名

が再任で、３名が新任になります。  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・教育長  

 質疑もないようですので終結いたします。これより議第１９号を採決

いたします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第１９号は原案のとおり決しました。  

 

 次に、日程第６、議第２０号「尾花沢市青少年指導センター指導委員

の委嘱について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・社会教育課長  

 委員の任期満了に伴いまして令和４年４月１日から令和５年３月３１

日までの１年間委嘱するものであります。５名につきましては、人事異

動に伴うものでございます。  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・教育長  

 質疑もないようですので終結いたします。これより議第２０号を採決

いたします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  
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・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第２０号は原案のとおり決しました。  

 

 次に、日程第７、議第２１号「尾花沢市スポーツ推進委員の委嘱につ

いて」を議題といたします。   

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・社会教育課長  

 この度、委員の任期満了に伴いまして令和４年４月１日から令和６年

３月３１日までの２年間委嘱するものであります。１７名のうち１６名

が再任で、１名が新任になります。  

  

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 スポーツ推進委員の年齢構成はどうなっていますか。  

 

・社会教育課長  

 年齢に幅がございます。  

 

・委員  

 新しい委員を入れることも必要ではないかと思います。  

 

・社会教育課長  

 若い方でなっていただける方が少ない現状もあります。  

 

 他にございますか。質疑もないようですので終結いたします。これよ

り議第２１号を採決いたします。本案を原案のとおり決するにご異議あ

りませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第２１号は原案のとおり決しました。  

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

６  その他  

続いて、日程第８  「その他」でございますが、何かありませんか。  
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・教育指導室長  

 令和４年度の小・中学校の児童生徒数と学級数を説明。  

 

・こども教育課長  

 尾花沢市小中学校建設検討委員会及び学園構想プロジェクトチームに

ついて説明。また、５月２０日（金）開催の尾花沢市小中学校建設検討

委員会講演会及び６月５日（日）開催の新しい学校を考える市民ワーク

ショップについて説明  

 

・教育長  

 他になければ、これで令和４年第５回教育委員会を閉会いたします。

大変ご苦労様でした。  

 

                      午後２時４５分閉会  

 

         会議録署名委員  

 

  ２番                   

 

 

              ４番                  

 


